



Arranca foro de reforma al Poder Judicial en GDL

El Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas de la Universidad de Guadalajara fue sede del segundo foro de los Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial, donde diputados, senadores y representantes del Poder Judicial analizarán el segundo paquete de reformas que incluyen la conformación y reorganización del Poder Judicial, nueva integración del pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, donde pretenden reducir de 11 a nueve el número de ministros, el recorte de cargo de los jueces, magistrados y ministros y el régimen de responsabilidad.

El senador Ricardo Monreal, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Senadores, acusó al Poder Judicial del alejamiento con la gente y frenar reformas presidenciales:

“Provoco y provoca que la rispidez y la mala relación fueran constante en los asuntos

<https://www.notisistema.com/noticias/arranca-foro-de-reforma-al-poder-judicial-en-gdl/>